

FDP Neu-Isenburg

EIN GANZ GROSSEN HAT DIE BÜHNE VERLASSEN.

01.04.2016

Er war der am längsten amtierende Bundesaußenminister: Hans-Dietrich Genscher. In der vorvergangenen Nacht ist der FDP-Ehrenvorsitzende an einem Herz-Kreislaufversagen gestorben. Er wurde 89 Jahre alt. Hans-Dietrich Genscher war von 1974 bis 1992 fast ununterbrochen Außenminister der Bundesrepublik und in dieser Funktion maßgeblich an den Verhandlungen zur deutschen Einheit beteiligt. Er bekleidete das Amt damit so lange wie bislang kein anderer Politiker. Von 1974 bis 1985 war er Vorsitzender der FDP.

Der Ortsverband der Freien Demokraten in Neu-Isenburg trauert um einen großen deutschen Liberalen und politischen Vordenker. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, seinen Freunden und all seinen Wegbegleitern, die ebenso einen wichtigen Menschen verloren haben.